



銀杏 《 愛校 自主自律 》

南陽市立宮内中学校 学校だより

<http://miyatyu.sakura.ne.jp/>

生徒会スローガン「志」、

生徒会活動の重点「自分から行動」を議決する！

5月10日（月）の5、6校時に、全校生徒が一堂に会した本校体育館において、今年度第1回生徒会総会が開催されました。凛とした清々しい空気の中、よりよい宮中生徒会活動はどうあるべきかを真剣に議論し合いました。

そこで、令和3年度の生徒会スローガンを「志」、生徒会活動の重点を「自分から行動」と議決しました。それぞれに共通して大事にすべきことは「強い意志」が必要であること、そしてそれが、「一人一人の意志」に基づいて、「具体的な行為」として表現され、自らの成長につなげることです。そのことが、総会で議論を交わすにつれて明確化され、素晴らしい時間を全校生で共有することができました。ぜひ、「志を持って、自分から行動する生徒会」を創りながら、一人一人が「本質を見極める力」を高める宮中生に成長してほしいと願っています。

最高学年として宮中をリードする主体となる3年生はもちろんのこと、初めての総会を迎える1年生、そして中堅学年として1、3年生を支える2年生も、集中して総会に臨む姿に、近い将来に体现されるであろう宮中生の活躍を予感した時間になりました。



宮中生の誇りを櫻(たすき)に込めて、 県中学校駅伝競走大会地区予選会に臨みました！

コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、5月7日(金)に県中学校駅伝競走大会の出場権をかけた東置賜地区予選会が花公園の周回コースを会場に行われました。本校からは、男女合わせて18名が代表選手としてエントリーされました。GW期間とも重なり、長距離走の専門的な練習を十分に積み重ねることが困難な中でしたが、これまで培った力を存分に発揮してくれました。

男子4位、女子5位という成績でしたが、最後まで決してあきらめることなく全力で走り抜く姿、必死に力走する仲間を応援する姿、相手との競り合いに歯を食いしばりながら戦う姿に勇気と感動を与えられました。この成果を次なる目標となる地区総体につなげ、自分の専門性の向上とチームワークの強化に全力を傾けてほしいと思います。選手の皆さん、宮内中の代表として、大変頑張ってくれました。ありがとう！！



タブレットを活用した授業の充実に向けて・・・

今年度より、タブレットを使った学習が始まりました。一人一台のタブレットを使い、仲間との意見交換をしたり、より分かりやすい映像で理解を深めたりと学び方や理解の手段が増えてきました。まだまだ試行錯誤の毎日ですが、私たち教職員も放課後の研修会を開いたりオンライン会議で実践を重ねたりするなど、子どもたちに負けないよう頑張らなければなりません。機会がありましたら、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。

【校長の独り言・・・】



新学期がスタートして、早や一か月が経ちました。朝、登校の様子を眺めていると、地域の方にも元気に挨拶して登校するマスク姿に、自分も元気をもらうことが度々あります。また、小学生に囲まれながら、優しく微笑み、言葉をかけながら歩いている姿を見かけ、宮中生の何気ない心の優しさを垣間見ることもあります。

四月当初よりも、最近は、目と目を交わし、軽く会釈しながらにこやかに挨拶する姿が少しずつ増えてきているように感じます。自転車をこぎながら、大きい声で挨拶してくれる姿にも爽やかさが増しているように感じます。

先日、道路を横断する際に停車してくださったドライバーの方に対して深々と頭を下げ、感謝の姿を見せた生徒の様子を見かけた地域の方から、お褒めの言葉をいただきました。大変ありがたく、また、大変うれしいエピソードでした。

「志を持って、自分から行動する宮中生」として、学校の中だけでの活躍に留まらず、地域でも頼られる人間に成長してほしいと願っています。